

新型コロナウイルス感染者の発生について

日頃より当施設の運営について、ご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

当施設事務所職員1名について、同居家族の陽性が判明し濃厚接触者となり、自宅待機をしておりましたが、その後体調不良等の症状が出現し、医療機関にてPCR検査を実施したところ、4月15日、陽性が判明いたしましたのでお知らせ致します。

陽性が判明した時点で、緊急の委員会を開催し、濃厚接触が疑われる職員及び利用者を調査したところ、濃厚接触者に該当する者はいないことを確認致しました。念のため、事務所職員については、抗原検査を実施し全員の陰性が確認されております。

施設内の消毒作業の徹底と、経過観察などを継続し、通常通り事業を継続していく判断と致しました。

ご利用者、ご家族の皆様ならびに関係者の皆様には、大変ご心配をおかけしますこと、心よりお詫び申し上げます。今後も感染対策に万全を期すべく努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和4年4月15日

社会福祉法人 誠慈会
特別養護老人ホーム 藤井ハイムはなわ
施設長 槻木 郁子